

Absender:	Drucksachen-Nr. 0030/2022
Horst Wisotzki Bezirksbürgermeister Haspe	Datum 11.01.2022
<input checked="" type="checkbox"/> Vorschlag gem. § 6 der Geschäftsordnung	
öffentliche Sitzung	
Betr.:	
Haushalt 2022 Hier: Mittelbereitstellung für die Wechselbepflanzung 2022	
27.01.2022 Bezirksvertretung Haspe	
Zusammenfassung/Beschlussvorschlag:	
<p>Die Bezirksvertretung Haspe stellt aus ihren Mitteln für das laufende Haushalt Jahr einen Betrag in Höhe von 3.750,00 € für die Wechselbepflanzung in Haspe zur Verfügung.</p>	
Begründung: Siehe Anlage	
_____ Horst Wisotzki	
Inklusion von Menschen mit Behinderung	
Belange von Menschen mit Behinderung <i>(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)</i>	
<input checked="" type="checkbox"/> sind nicht betroffen	
Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung	
<i>(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)</i>	
<input checked="" type="checkbox"/> positive Auswirkungen (+)	

An die
Stadt Hagen
Geschäftsführung der BV Haspe
Frau Kerstin Eckhoff

Fachbereich
Strategische Planung und Koordination

Gebäude
Verwaltungsgebäude „B“

Anschrift
Eilper Str. 132-136, 58091 Hagen

Auskunft erteilt
Herr Vaupel, 3. Etage, Zimmer A-309

eMail
ovaupel@wbh-hagen.de

Telefon 02331/3677-236	Vermittlung 02331/367-0	Telefax 02331/36775999
---------------------------	----------------------------	---------------------------

Mein Zeichen
WBH/S 11

Datum
11.01.2022

Bezirksbezogene Mittel der BV Haspe aus dem Haushalt 2022
hier: Antrag des Wirtschaftsbetriebes Hagen über 3.750 € für die Übernahme
von Kosten für die Pflanzen der Wechselpflanzbeete im Bereich der BV Haspe

Sehr geehrte Frau Eckhoff,

der Wirtschaftsbetrieb Hagen bittet die Bezirksvertretung Haspe für die geplanten Wechselbepflanzungen im Bereich Haspe einen Zuschuss aus den bezirksbezogenen Mitteln für das Jahr 2022 in Höhe von 3.750 € zur Verfügung zu stellen.

Ich hoffe auf eine positive Entscheidung, bei Rückfragen hierzu stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Vaupel